

EL INFORMATIVO

JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

INF-256

AMBATO, JUEVES, 22 SEP. 2022



Javier Altamirano entregó un renovado **Centro de Desarrollo Infantil**



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO

AMBATO
JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

#ElInformativoAmbateño

1. Portada
2. Cierre de la calle Azuay
3. Totoras estrena parque nuevo y moderno
4. Shows caninos alegraron a la niñez de La Gran Ciudad
5. La Emapa ejecuta un nuevo proyecto en la parroquia Atahualpa
6. Continúa la 'Semana del Ambiente' con la reforestación en Chiquihurco
7. Emapa lideró la reforestación y visita a las instalaciones PTAR-Ambato
8. Seguridad y Derechos Humanos en el Mercado Mayorista
9. La Ciudadela Nueva Ambato se une a mi Barrio Bonito y Seguro
10. En el feriado del 10 de agosto se atendieron 28 emergencias
11. Vigilantes Seguros piden apoyo del Alcalde Altamirano.
12. DERRAME DE ACEITE.
13. Hoy se desarrolla la 'Feria de la Movilidad' en Ambato



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO

COMUNICADO

El GAD Municipalidad de Ambato, a través de la Dirección de Obras Públicas, informa a la ciudadanía que, debido a la ejecución de la obra:

CONSTRUCCIÓN DE LA PLAZOLETA BELLAVISTA

Se realizará el cierre del tramo comprendido entre el Estadio Bellavista y la Plazoleta Bellavista, al ingreso de la calle Azuay entre la Av. Bolivariana y Oriente, desde el miércoles 21 de septiembre hasta el viernes 23 de septiembre de 2022.

Se recomienda a los ciudadanos circular con precaución y tomar vías alternas.

Las pequeñas molestias de hoy, serán los grandes beneficios del mañana.



AMBATO
JUNTOS CONSTRUIAMOS LA GRAN CIUDAD

**Dirección de
Obras Públicas**



- Obras

Totoras estrena parque nuevo y moderno

Finaliza la construcción del espacio público recreativo en el sector de Palahua.

Javier Altamirano, alcalde de Ambato, fomenta la sana interacción social, esparcimiento y deporte, por ello, se realizó una inversión de 80.183,64 dólares en la construcción de un parque moderno y recreativo en el sector de Palahua, parroquia Totoras.

El proyecto tiene un área de intervención de 610 metros cuadrados, se llevaron a cabo trabajos de encespado, plantación de árboles como: el Arupo y Cholán especies ornamentales nativas del Ecuador, prestos a deleitar por sus formas, floraciones y aromas, además de kits de juegos biosaludables, baterías sanitarias, entre otros.

”Los trabajos avanzaron sin presentar inconvenientes en el plazo establecido, el nuevo espacio recreacional contribuirá a mejorar la calidad de vida, bienestar y felicidad de las familias ambateñas, la entrega se realiza este miércoles 08 de junio a las 10h00”, añadió Byron Núñez, fiscalizador.

AE / SV

Shows caninos alegraron a la niñez de La Gran Ciudad



* Social

Las actividades se realizaron del 01 al 05 de junio, sumando un total de 18 presentaciones.

El Grupo de Adiestramiento Canino del Cuerpo de Agentes de Control Municipal (CACM), permitió llevar alegría y diversión a los niños y niñas de la ciudad, en homenaje a su día.

Los shows caninos fueron presentados en unidades educativas públicas y privadas, fundaciones, barrios, parques y parroquias del cantón. Además, fueron parte del evento programado por el Voluntariado Ambato La Gran Ciudad, y también estuvieron presentes en el Centro Asistencial Municipal de Discapacidades 'El Peral 2'.

El espectáculo inició con la socialización de forma lúdica sobre las funciones del CACM, para luego realizar la demostración de habilidades y destrezas de los canes: Kimy, Lucy y Pillin.

Estas actividades permitieron concientizar a los ambateños sobre el buen uso del espacio público, la tenencia responsable de mascotas y diferentes normativas legales vigentes, para juntos construir La Gran Ciudad.



- Servicios Básicos

La Emapa ejecuta un nuevo proyecto en la parroquia Atahualpa

La obra consta de alcantarillado sanitario y agua potable en beneficio de más de 50 familias

La administración del alcalde Javier Altamirano, a través de la Empresa Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Ambato (Emapa), inició la ejecución del proyecto 'Alcantarillado sanitario sectores: calle Alberto Rosero, calle Carondolet, San Vicente, Eloy Alfaro y agua potable La Rioja'.

La obra inició con trabajos de excavación de zanja y colocación de tubería, se tiene previsto intervenir en alcantarillado con una longitud de 1.38 kilómetros de red y en agua potable en una longitud de 0.64 kilómetros.

La infraestructura tiene una inversión de 70.278,08 dólares y beneficiará a más de 50 familias de la zona norte del cantón Ambato. Judith Beltrán es la encargada de fiscalizar los trabajos durante los 90 días de ejecución.

cb / SV





- Servicios Básicos

Continúa la 'Semana del Ambiente' con la reforestación en Chiquihurco

Restaurar la zona degradada garantiza la cantidad y calidad del agua que consumen los ambateños

Este miércoles 08 de junio, de 08h30 a 12h00, se efectuará la 'Reforestación en la Represa Chiquihurcu', como parte de la 'Semana del Ambiente', que contará con la participación de Emapa, GIDSA, Gestión Ambiental de la Municipalidad de Ambato y la comunidad.

La actividad tiene como propósito restaurar la zona degradada y conservar las fuentes de agua como compromisos de responsabilidad y cumplimiento al plan de manejo ambiental.

Reforestar en Chiquihurcu es de gran importancia debido a que son zonas propensas a deslizamiento, por lo tanto, proteger nuestras fuentes naturales nos permite garantizar la conservación del líquido vital desde su origen hasta su consumo.

"El agua es un elemento esencial para la vida, un recurso preciado que tenemos que cuidar desde nuestros páramos y sobre todo concientizar su buen uso", manifestó Vilo Peralvo, jefe de la Unidad de Gestión Ambiental.

cb / SV





- Servicios Básicos

Emapa lideró la reforestación y visita a las instalaciones PTAR-Ambato

Participaron funcionarios de la Municipalidad de Ambato, GIDSA y del sector industrial

Xavier Espinoza, gerente de Emapa, presidió la reforestación y visita a la PTAR-Ambato, que se cumplió este martes 7 de junio como parte de la 'Semana del Ambiente', y que contó con la participación de funcionarios de la Municipalidad de Ambato, GIDSA y representantes del sector industrial.

En primera instancia se realizó un recorrido técnico, donde se explicó el funcionamiento, su operatividad y los procesos que cumple la planta de tratamiento para finalmente devolver al cauce natural aguas libres de contaminantes y aptas para el aprovechamiento de la agricultura.

Además, se realizó la siembra de 300 especies como: cholán, eugenias, sauce, fresno y aliso en los alrededores de la planta de tratamiento con el objetivo de crear barreras vivas y mitigar el impacto ambiental. "Nuestra visión es desarrollar un Ambato verde y sostenible para todos", sostuvo Espinoza.

cb / SV





• Derechos

Seguridad y Derechos Humanos en el Mercado Mayorista

Rueda de prensa

El Alcalde Javier Altamirano, a través del CCPDA, activo el Sistema Integral de Protección de Derechos, ante los hechos suscitados en el Mercado Mayorista, que preocupa a propios y extraños, realizando una Rueda de Prensa, sobre la Seguridad y Derechos Humanos de quienes habitan en el Mercado.

En la misma, con la presencia del CCPDA, la Defensoría del Pueblo, el Mercado Mayorista, la Secretaria de Derechos Humanos y el CNII, dieron a conocer sobre las actividades y los mecanismos que se activaron para dar respuesta oportuna a todos los acontecimientos.

Entre una de las propuestas está la de formalizar gratuitamente a los y las personas en situación de Movilidad Humana que trabajan como estibadores, brindándoles una herramienta a los comerciantes para que de esta forma cuenten con un personal calificado que garantice el comercio, seguridad, igualdad y respeto a los derechos humanos.

Ver más contenido

VF / SV



- Seguridad

La Ciudadela Nueva Ambato se une a mi Barrio Bonito y Seguro

50 PPL apoyaron con su mano de obra en la minga barrial.

El GADMA a través del COMSECA como parte de la campaña “Mi Barrio Bonito y Seguro” realizó una nueva minga barrial en la Cdla. Nueva Ambato.

Participaron los técnicos de seguridad y convivencia ciudadana del COMSECA, 50 personas privadas en libertad (en régimen semi abierto) del Centro de Rehabilitación Social de Ambato, la Policía Nacional y los vecinos del sector.

En la minga se recogieron los desechos sólidos, se pintaron los bordillos de las veredas, se arreglaron las áreas verdes en mal estado, entre otros.

Para realizar un trabajo integral el COMSECA, además realizará este sábado 11 de junio de 2022, en las canchas de la calle Patate, de 14h00 a 18h00, la Feria de Seguridad y de 19h00 a 22h00 el Cine al Aire Libre con la película “Cómo entrenar a tu Dragón”.

AJ/SV



- Servicios Básicos

En el feriado del 10 de agosto se atendieron 28 emergencias

La Emapa realiza la limpieza de sumideros en el centro de la ciudad y sectores aledaños

La Empresa Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Ambato (Emapa) atendió 28 emergencias durante el último feriado por el 10 de Agosto, interviniendo en taponamientos, inspecciones, reparación de tuberías y limpieza de sumideros.

Se atendió en sectores como: El Globo - González Suárez - Bernardino Echeverría; El Peral; Yahuirá; Saraguro- Mainalóa; PTAR Las Viñitas Ambato; Francisco Flor- Juan Benigno Vela, Cunchibamba-Jesús del Gran Poder; Seminario; La Floresta; Santa Fe- 4 esquinas; Ingahuarco; PTAR Shuyurco; Vicente León- Boniche Luna; Parque El Sueño- Av. Los Capulíes y Dalias. Av. Cevallos, entre Montalvo y Castillo entre otros sectores.

cb / AE





• Alcaldía

Vigilantes Seguros piden apoyo del Alcalde Altamirano.

En el edificio patrimonial de la Municipalidad de Ambato, el alcalde Javier Altamirano, mantuvo una reunión de trabajo con los representantes del gremio Vigilantes Seguros, quienes arribaron a la alcaldía con el objetivo de hacerle llegar sus pedidos a la máxima autoridad del cantón.

"Somos 200 vigilantes que queremos trabajar con permisos y sin hacerle daño a nadie, queremos que nos regulen", indicó Galdys Toapante, presidenta.

Además, se pidió se revise un predio municipal que sirva como sede de la asociación, que sesiona mensualmente.

El Alcalde Altamirano, de acuerdo a las solicitudes emitidas, dispuso a las direcciones municipales atender los pedidos. "Vamos a encontrar los mecanismos legales y jurídicos para apoyar su trabajo", destacó.

SV / SV



- Riesgos

DERRAME DE ACEITE.

El hecho se dio en las calles Sócrates y Av. Real Audiencia de Quito.

Al mando del Sr. Cbo. (B). Marco Córdova en trabajo conjunto con efectivos de la Compañía X-4 verificamos que se trataba de un derrame de aceite hidráulico en la calzada producto de la ruptura de una manguera de una volqueta y procedimos a colocar aserrín en toda el área afectada, el trabajo lo realizamos por el tiempo de 45 minutos dejando el lugar fuera de peligro.

[Ver más contenido](#)

NSR / SV



• Transporte

• Social

Hoy se desarrolla la 'Feria de la Movilidad' en Ambato

Se invita a las familias ambateñas a visitar esta novedosa feria.

El lunes 19 de septiembre desde las 09h00 hasta las 14h00 La Gran Ciudad es el escenario para la 'Feria de la Movilidad' en el Parque Cevallos.

Esta iniciativa cuenta con stands informativos, shows lúdicos relacionados a la educación vial y la semaforización, concursos infantiles, entre otras actividades que permitirán a los ciudadanos conocer más acerca de la 'Semana de la Movilidad Sostenible' que ejecuta el GAD Municipalidad de Ambato, con el objetivo de concientizar a los ambateños, y que sean partícipes del cambio, con el propósito de crear un mundo amigable con el medio ambiente.

La Dirección de Tránsito, Transporte Terrestre y Seguridad Vial del GADMA, mediante esta iniciativa promueve un cambio de cultura donde se deja de lado el carro para beneficiar a los peatones, los ciclistas y al planeta.

EM / AE